

am



LAS NOTICIAS COMO SON

CIUDAD

Arranca Bici León

Inicia nueva etapa para usuarios de un medio de transporte tan utilizado por los leoneses.

LEÓN PÁG. 5



OLIVER FERRIERE



El conductor de la unidad que viajaban los 7 custodios se salió de la carretera en la balacera.



Uno de los guardias alcanzó a bajar de la camioneta, pero falleció a causa de las heridas.

Acribillan a 5 guardias que iban a vigilar a internos en el Hospital General de Valle de Santiago
Hombres armados que iban en varias camionetas les dispararon más de 400 balazos en la carretera Salamanca-Pueblo Nuevo, cerca de Labor de Valtierra

Cazan a custodios

Redacción
redaccion@periodicoam

VIOLENCIA

Cinco guardias penitenciarios fueron asesinados ayer a las 11 de la mañana cuando viajaban por la carretera Salamanca-Pueblo Nuevo, en el tramo a Labor de Valtierra.

Los custodios salieron del Cerro Mil de Valle de Santiago e iban al Hospital General Regional de la ciudad para hacer el cambio de guardia en la custodia de tres internos a los que atienden en el lugar.

En el trayecto los cazaron. Hombres armados a bordo de varias camionetas interceptaron el vehículo en que viajaban los custodios y abrieron fuego contra ellos.

El conductor de la Van de los guardias se salió del camino y tres de ellos intentaron huir por unos sembrados, pero sólo lo consiguieron.

En la camioneta quedaron los cuerpos de cuatro de los custodios, otro murió cuando buscaba ponerse a salvo.

Los otros dos resultaron heridos, solamente uno de ellos necesitó atención.

En el lugar quedaron alrededor de 400 casquillos percutidos, todos de grueso calibre. La escena del ataque fue cerrada en un radio de tres kilómetros, mientras agentes ministeriales, peritos y el

EL LUGAR DEL ATAQUE

De acuerdo con el reporte de la Fiscalía General, la agresión contra los guardias penitenciarios ocurrió en la localidad de Callejones y Granados, en Salamanca.

38

agentes de seguridad han sido asesinados este año en Guanajuato



La carretera en que ocurrió el ataque fue cerrada durante casi tres horas.

Servicio Médico Forense emprendían las investigaciones. Por la noche, en una conferencia de prensa celebrada en la sala de juntas del Forum Cultural, la comisionada de la Unidad de Análisis y Estrate-

gia para la Seguridad Ciudadana, Sophia Huett López, aseguró que los guardias no trasladaban a ningún interno cuando fueron atacados, como se especulaba. El secretario de Gobierno,

Luis Ernesto Ayala, dio el pésame a los familiares de los custodios y prometió todos los esfuerzos posibles para llevar ante la justicia a los responsables del cobarde ataque. Huett aseguró que los inter-

Atacan de madrugada agencias automotrices

Redacción

La captura el viernes pasado de ocho presuntos extorsionadores no terminó con los sobornos para los negocios en Celaya.

Minutos después de la 1 de la mañana de ayer, hombres encapuchados que llegaron en dos camionetas bajaron y dispararon contra la agencia automotriz Ford Montes, ubicada en el bulevar Adolfo López Mateos.

Tras el ataque huyeron con dirección hacia Salamanca. Casi a la misma hora, en la avenida Constituyentes, una camioneta fue incendiada en el estacionamiento de la agencia Mitsubishi.

Sujetos no identificados le rompieron el medallón y arrojaron una "bomba molotov" en el interior del vehículo, se supo por informes extraoficiales. El incendio fue sofocado y no hubo más que lamentar.



Una de las distribuidoras atacadas en Celaya.

nos que recibían atención en el Hospital General no están vinculados con la delincuencia organizada. Durante la celebración de los 80 años del PAN, el gobernador Diego Sinhue Rodríguez

Vallejo se refirió al ataque: "Ni fuchi, ni guala, todo el peso de la ley para la delincuencia", sentenció.

LEÓN PÁG. 10

ASESINATOS AYER

12 VÍCTIMAS

- Salamanca 5
- Apaseo el Grande 3
- León 2
- Pénjamo 1
- Valle de Santiago 1

187 9.8
de 1 a 19 de septiembre Promedio diario

EL CLIMA HOY
27° SOLEADO
13°

ASTERISCOS

***ANFITRIONES

Los integrantes de la plana mayor de la Comcamin Guanajuato están listos para recibir en octubre a los empresarios de todo el país que participarán en la Reunión Anual de Industriales (RAI).

*FALTA POCO

Del 9 al 11 de octubre se realizarán la RAI y la Feria de Hannover Messe 2013. Los eventos que pondrán a León en la mira.

*COORDINACIÓN

El empresario zapatero José Blasgaber Andújar coordina la logística, a la que se han sumado ya todos los representantes de las cámaras y asociaciones que integran la Coordinación Regional de la Comcamin en Guanajuato, quieren que los visitantes se lleven la mejor impresión de León.

LEÓN PÁG. 3



MUNICIPIO

Buscan solución a los problemas

Veinte líderes ciudadanos, impulsados por Coparmex, plantean alternativas para algunos de los principales problemas que aquejan a Guanajuato.

LEÓN PÁG. 3

Sumamos más de 6,000 Cajeros Automáticos para ti

Ahora puedes consultar tu saldo y retirar efectivo SIN COMISIÓN con tus Tarjetas BanBajo en cajeros de Banco Azteca

BanBajo

MUNICIPIO

Incumple promesas

Reprueba Observatorio Ciudadano de León gestión de Héctor López Santillana.

LEÓN PÁG. 3

Computador 788-2100
Publicidad 788-2121

Via Twitter @periodicoam

Via Facebook periodicoam



Muere baleado comerciante, en la Central de Abastos.

LEÓN PÁG. 8